

## Marcha reivindicativa al Poblet para que sea declarado Bien de Interés Cultural

13/03/2017



La marcha comenzará el próximo sábado desde el Mercado de la Frontera | Jesús Cruces.

Los grupos IU, Sí-Podem, PSOE y Compromís de Elda y Petrer organizan una **Marcha al Poblet el sábado 18 de marzo, a las 10:30 horas para reivindicar que esta finca privada sea declarada Bien de Interés Cultural**, ya que fue la última residencia del Gobierno de la segunda República española, antes de que el presidente Negrín hace ya 78 años partiera al exilio, motivo por el que los organizadores animan a la ciudadanía a participar en este recorrido.

El diputado de Unidos-Podemos, Ricardo Sixto, ha presentado esta mañana la marcha en Petrer, donde ha destacado la importancia que tiene el Poblet por su protagonismo en el episodio final "y el más triste" de la Guerra Civil en marzo de 1939, "cuando el puerto de

Alicante fue el último destino de mucha gente para poder huir de la peor represión de Europa del siglo XX, la franquista. Entonces Petrer era residencia oficial del Gobierno de la República como última posición para defender la legalidad republicana". De hecho la posición Yuste fue el último enclave de resistencia en territorio español, **"un lugar emblemático debe contar con una protección, no puede acabar desapareciendo, por ello debe estar protegido como el espacio histórico que representa y para poder ser visitado**, además de contar con ayudas desde la Administración Pública", ha dicho.

Ser declarado como Bien de Interés Cultural "beneficiaría al municipio de Petrer para dignificar y dar a conocer

más todavía este espacio y lo que significó para España",  
ha concluido Sixto.



*Imagen de archivo de El Poblet | Jesús Cruces.*